



Mit einem musikalischen Festakt feierte die Stadtkapelle 60-jähriges Bestehen und das Jugendblasorchester 50-jähriges Jubiläum. Fotos: Florian Birlenbach

110 Jahre Musik

Stadtkapelle und Jugendblasorchester feiern gemeinsam

■ Von Florian Birlenbach
schmallenberg@sauerlandkurier.de

Schmallenberg.

110 Jahre voller musikalischer Darbietungen: Die Stadtkapelle Schmallenberg und das Jugendblasorchester feierten am Freitag und Samstag ihren Geburtstag mit zahlreichen Gästen in der Schmallenberger Stadthalle. Die Stadtkapelle blickte dabei auf eine 60-jährige, das Jugendblasorchester auf eine 50-jährige Tradition zurück.

Los ging es am Freitagabend mit dem Festakt, zu dem die Vereine aus Schmallenberg und Ehrengäste eingeladen wurden. So durften sich die Stadtkapelle und das JBO über die Anwesenheit des Bürgermeisters der Stadt Schmallenberg, Bernhard Halbe, des Landrates des Hochsauerlandkreises, Dr. Karl Schneider, und des parlamentarischen Staatssekretärs im Ministerium für Kultur und Wissenschaft des Landes NRW, Klaus Kaiser, freuen.

Ebenfalls waren die Schützengesellschaft Schmallenberg und Gesangsvereine aus Schmallenberg und Umgebung vertreten. Zur Begrüßung sprach der Vorsitzende der Stadtkapelle Schmallenberg zu den Anwesenden und erzählte die Entstehungsgeschichte und den Werdegang der beiden Vereine.

Danach durfte das Jugend-



Die Musiker gaben mit einigen Stücken einen Einblick in ihr Können.

blasorchester ein Konzertstück und ein Musicalstück aufführen. Hierbei wirkten ebenfalls vier Schülerinnen des Dirigenten Michael Hoffe mit, sodass das Stück auch gesanglich begleitet wurde. Im Anschluss richtete der Landrat als Schirmherr der Veranstaltung einige Worte an die Besucher.

Mit einem weiteren Stück des JBO und der Rede des Bürgermeisters ging es weiter. Danach durfte die Stadtkapelle ihr Können auf der Bühne beweisen. Dazu wurde ein Filmmusikstück aufgeführt und ein melodisches Stück von Udo Jürgens, das von Hubertus Schulte gesanglich begleitet wurde.

Bei einem Jubiläum gibt es meistens auch besondere Ehrungen. So auch in diesem Fall. Es konnten einige Mitglieder für 40-, 50- und sogar

60-jährige Mitgliedschaft geehrt werden. Die beiden Ehrungen für 60-jährige Mitgliedschaft gingen an Alfons Brüggemann und Herbert Krämer, die beide von Beginn an der Stadtkapelle angehören.

Die Ehrungen nahm der Vizepräsident des Volksmusikverbundes NRW, Harald Franke, vor. Ebenfalls wurde Alfons Brüggemann für 40-jährige Vorstandarbeit ausgezeichnet und Dirigent Michael Hoffe konnte für 10-jährige Dirigententätigkeit geehrt werden.

Als großes Finale spielten Stadtkapelle und Jugendblasorchester zusammen ein Stück von John Miles. Im Anschluss lebte die Brassband aus den frühen Zeiten der Stadtkapelle wieder auf und spielte zur weiteren musikalischen Gestaltung des Abends.



Die geehrten Musiker der Stadtkapelle Schmallenberg.